

住民のみなさんの声を聞き 大きな視野で力を発揮したい

あなたのため、住民のため、 頼れる労働組合「府職労へ」

今回は、住宅経営室の新入組合員さんにインタビューしました。

**新入組合員さん
インタビュー④**

山本 大吾さん
4月1日採用、住宅経営室に勤務する行政職。趣味は、学生時代やっていたテニス。
FP(ファイナンシャル・プランニング) 2級所持。



「府職労に加入しようと思ったきっかけは何ですか？」

府職労が、府民のみなさんに役立つ仕事ができること

職場をくぐる中で、僕たちの思いを実現してほしいと思っています。

住民の方への接し方などこれまでの経験が役立つこともありません。もちろん、まだわからないことも多く戸惑うこともありますが、経験豊富な上司・諸先輩にアドバイスを受けるながら仕事をしています。大阪府に入庁する前は、民間の損保会社に勤めていたのですが、目先の仕事に追われている感じがして、これからは、大きな視野を持って自分の力を発揮

大きな視野を持って 自分の力を発揮したい

労働組合に加入すること、いろいろな人と接したり、さまざまな情報に触れたり、自分の視野を広げていくことなればと思います。加入しました。

今、府営住宅の駐車場管理に関する仕事を行っています。各住宅の自治会の役員に出かけて、各住宅の現

員の方や住民の方と接する機会や府域のいろいろな住宅に出かけて、各住宅の現

野を持って自分の力を発揮できればと思います。まずは、まわりに迷惑をかけるにやっていたらと思うています。

9条を世界に広げ 平和のうちに生存する権利(憲法前文)のいきる社会を

橋下市長の暴言に 広がる批判の声

「従軍慰安婦は必要だった」「米軍は風俗の活用を」——橋下大阪市長の連の発言は、個人としての見識を疑うものですが、大阪市長や政党代表という公

人として、あつてはならぬい発言です。国内外から批判は大きく高まっています。

靖国派の安倍政権も同じ立場

「河野談話」と「村山談話」の撤回を求める運動をはじめ、選択的夫婦別姓等の民法改正や性教育など男女平等政策に反対する運動もすすめています。

世界で通用しない靖国派

いま、橋下市長の暴言や安倍首相の態度に世界が震撼しているのは、アメリカの代表紙の言葉を引用すれば「誰が第2次世界大戦を始めたかは、地球が公転しているかとの疑問同様、解決済みの問題」とされるほ



話「河野官房長官談話」や植民地支配と侵略を国策の誤りと認めた「村山

文書」は歴史的責任

「河野談話」と「村山談話」の撤回を求める運動をはじめ、選択的夫婦別姓等の民法改正や性教育など男女平等政策に反対する運動もすすめています。

いま、橋下市長の暴言や安倍首相の態度に世界が震撼しているのは、アメリカの代表紙の言葉を引用すれば「誰が第2次世界大戦を始めたかは、地球が公転しているかとの疑問同様、解決済みの問題」とされるほ

府立病院機構の5病院では、全ての病院で月1回、安全衛生委員会が開催されており、過重労働者への医師面接、定期健診受診結果やメンタルヘルス対策について報告、検討されています。また、職場巡視、深夜業従事者等健康診断の実施結果や定期健診未受診者への対応、B型肝炎ワクチンやインフルエンザ予防接種、公務、労働災害発生状況についてもほとんど安全衛生委員会で議論されています。

労働安全衛生委員会の活性化で 職場環境を改善しよう！

…府立5病院では



委員会の役割は、いっそう重要です。

労安担当者交流会 へのご参加を！

府職労では、2ヶ月に1回、「労安担当者交流会」を開催しています。5月の交流

を求め、職場の個別課題も提起し、安全衛生委員会の活性化を図り職場環境を改善しましょう。次回は7月12日(金)午後7時から、府職労会議室で開催します。労安担当者の方、ぜひご参加ください。

吉田 澄世

シンポジウム

カジノは私たちに幸せにするか？ くらしは 街は 経済は

とき 6月9日(日) 午後1時30分～4時30分

場所 アネックス・パル法円坂なにわのみやホール
JR・地下鉄森ノ宮、地下鉄谷町4丁目から徒歩10分
大阪市中央区法円坂1-1-35A棟7F

★参加協力費 500円

- パネラー
- 滝口 直子さん (大谷大学文学部教授)
 - 井上 善雄さん (ギャンブル問題に力を入れている弁護士)
 - ギャンブル依存症当事者と家族
 - 藤井 望夢さん (依存症の分野に精通・藤井クリニック精神福祉士)

主催 カジノ問題を考える大阪ネットワーク
連絡先 大阪いちょうの会 ☎06-6361-0546

